

Parece increíble, pero en menos de 24 horas los dueño del pub quillotano “Club de Cervezas” sufrieron dos veces el robo de su furgón de trabajo.

La madrugada de este martes, el vehículo fue sustraído desde su local en pleno centro de Quillota. Desde ese momento comenzó una frenética búsqueda por toda la provincia.

#### Anuncio Patrocinado

En horas de la noche del mismo martes, un llamado desde Hijuelas les devolvió la esperanza. Vecinos encontraron el furgón a la altura del paradero 2 de la capital de las flores.

Según manifestó a “TuOpinas.cl” Eduardo Schwerter, dueño del pub y del vehículo junto a su esposa, según los vecinos que los contactaron, durante horas trataron de comunicarse con carabineros, sin éxito.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Rápidamente, su esposa partió rumbo a Hijuelas en busca del furgón, sin embargo antes de llegar, los mismos vecinos hijuelenses vieron como un sujeto llegó hasta el lugar a bordo de un automóvil, subió al vehículo robado y se retiró ante la mirada atónita de los presentes.

El colmo: furgón fue robado dos veces en el mismo día

Según expresó Scwerter, el vehículo fue hallado por Carabineros en La Calera en el sector de El Trigal según manifestó uno de sus trabajadores.

y tú, ¿qué opinas?